

Piden activistas al PAN reconsiderar postulación de María Teresa Castell



Activistas por los derechos de la diversidad sexual y de género en el Estado de México levantaron la voz en contra de la postulación de María Teresa Castell del Oro Palacios como candidata a Diputada Federal por el Distrito 34 de Toluca.

Es así que la organización Fuera del Closet A.C. denunció enérgicamente las acciones y actitudes de la legisladora que perpetúan la discriminación y la transfobia, instando al Instituto Nacional Electoral (INE) y al Partido Acción Nacional (PAN) a reconsiderar su participación en el proceso electoral de 2024.

https://hgrupoeditorial.com/piden-activistas-al-pan-reconsiderar-postulacion-de-maria-teresa-castell/